

Das Jahr 2016 in der Badminton-Sparte



1. Mannschaft Senioren / Kreisliga Hannover

Nach dem Wiederaufstieg in die Kreisliga hatte man eigentlich nur das Ziel diese halten zu wollen. Doch nach einem furiosen Auftakt übernahm das Team gleich am ersten Spieltag die Tabellenführung.

Dort gefiel es der Mannschaft um Melanie Moses, Nina Moritz, Tobias Meier-Böke, Volker Schmees, Yu Cheng, Jan Rudolph und Mannschaftsführer Tobias Mußgnug offensichtlich so gut, dass sie diesen Platz bis zum letzten Spieltag hielten und durchaus von einem Aufstieg in die Bezirksklasse geträumt wurde.

Am letzten Spieltag versagten aber dann wohl im entscheidenden Spiel die Nerven, und man gab die Tabellenspitze noch her. Trotzdem wurde sich riesig über die äußerst erfolgreiche Saison gefreut.

2. Mannschaft Senioren / 1. Kreisklasse (B) Hannover

Diese neu formierte Mannschaft um Anna Schmees, Claudia Mußgnug, Maja Usselman, Julian Vehlies, Niklas Broll, Daniel Kürschner, Tim Glintenkamp, Nils Matuschke und Jörg Seemann fühlt sich in dieser Klasse pudelwohl und bestätigt das mit einem gesicherten Mittelfeldplatz.

Leider mussten uns einige Leistungsträger aus beruflichen Gründen nach der Saison verlassen, sodass wir uns entschieden haben diese Mannschaft vom Punktspielbetrieb zunächst abzumelden.

Die übrigen Mitspieler konnten wir gut in die beiden anderen Mannschaften aufteilen, sind jedoch frohen Mutes in naher Zukunft hier auch wieder ein eigenes Team melden zu können.

3. Mannschaft Senioren / 1. Hobbyliga Hannover

In der gesamten Saison der Hobbyliga konnten wir mit Denise Sturm oftmals leider nur eine Dame stellen und mussten somit jeweils das Damendoppel kampflös abgeben.

Dieses Manko konnte leider in der weiteren Besetzung mit Bernd Röhrich, Thilo Weber, Ingo Luckner, Stefan Henke, Heiko Wende und Jens Lange nicht ausgeglichen und der Abstieg nicht vermieden werden.

In der neuen Saison führt man jedoch seit dem 1. Spieltag die Tabelle wieder an und der direkte Wiederaufstieg ist das klare Ziel.

Gerne würden wir auch wieder eine Schüler- und Jugendmannschaft für den Spielbetrieb melden wollen.

Hierfür werden aber noch weitere Mitspieler benötigt.

Die beiden Trainer Jana und Jörg Seemann sowie die bisherigen Schüler und Jugendlichen freuen sich über jeden weiteren Zuwachs.

Trainiert wird jeweils montags von 17:15 – 18:30 Uhr in der neuen Großsporthalle in Empelde.

Wenn ihr im Alter von 8 – 17 Jahren seid und Interesse habt schaut einfach mal vorbei.

Am 4. Juni fanden unsere diesjährigen Vereinsmeisterschaften mit folgendem Ergebnis statt.

1. Tobias Mußgnug
2. Volker Schmees
3. Tobias Meier-Böke



Abgerundet wurde der erfolgreiche Tag bei einem gemütlichen Grillabend.

Beendet haben wir das Jahr am 17.12 mit einem Schleifchenturnier und anschließendem Schrottwichteln.

Die Badminton-Sparte freut sich ungeachtet der weitgehend stabilen Mitgliederzahl immer über neue Spieler in allen Altersklassen.

Interessierte können gerne an dem breiten Angebot – von gemeldeten Mannschaften in den sog. „Leistungsklassen“ über unsere Hobby-Mannschaft bis hin zu lockeren Trainingsabenden – unkompliziert teilnehmen.

Ein Hineinschnuppern in unseren Trainingsbetrieb ist jederzeit ohne Anmeldung ganz unverbindlich möglich.

Einfach mal an den Trainingsabenden montags und donnerstags von 19:00 – 22:00 Uhr in der neuen Großsporthalle in Empelde vorbeischaun.

Jörg Seemann
Spartenleiter